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REQUERIMENTO

     Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes solicitando que, juntamente com a Secretaria/Fundação
responsável pelo assunto, elabore políticas de arborização do nosso município, tendo em vista o notável
aumento nas temperaturas, que vêm prejudicando o bem estar do cidadão corumbaense a cada ano que
passa. Não obstante requer que seja realizado o replantio das árvores que foram extraídas das ruas e
calçadas durante o ano de 2019, pois, independente dos motivos das extrações, as árvores
desempenhavam papel importante para aqueles que usufruíam de suas beneces.
É o que se requer.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 30 de Novembro de 2020

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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